

Fecha: 03-06-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Así Suena el Maule: nueva propuesta musical amerge desde Curicó para descentralizar la escena regional

Pág. : 11

Cm2: 297,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Así Suena el Maule: nueva propuesta musical emerge desde Curicó para descentralizar la escena regional



El proyecto, impulsado por el productor musical curicano Esteban Henríquez, conocido por su trabajo en

la banda Bye Bye Bikinis, surge como una coproducción junto al equipo del Centro de Extensión Cul-

tural UCM Curicó, consolidándose como un espacio de apertura, experimentación y promoción para los talentos locales.

“Así Suena el Maule” busca destacar y visibilizar el trabajo de proyectos musicales emergentes del territorio maulino, proponiendo una descentralización activa de la escena regional al poner el foco desde Curicó como punto de origen creativo. En esta primera edición, el público podrá conocer tres propuestas musicales Río (Maule Centro), Lúcida (Maule Sur) y Bye-Bye Bikinis (Maule Norte) representativas

de distintas miradas y sonoridades del Maule, marcando el inicio de un concepto que está pensado como una plataforma en constante evolución.

El concepto de “Así Suena el Maule” está concebido como una idea abierta, flexible en sus formatos y expresiones, que en el futuro podría tomar distintas formas: ciclos, residencias, encuentros, grabaciones en vivo, entre otras posibilidades. Esta primera presentación representa el inicio de una línea de trabajo que busca instalar una red colaborativa entre artistas, espacios culturales y audiencias de la región.

La actividad cuenta con el respaldo del Centro de Extensión Cultural de la UCM, que reafirma así su rol como un espacio de referencia para el desarrollo y encuentro de artistas y creadores del Maule, comprometido con la promoción de nuevas voces y experiencias que fortalezcan el vínculo entre la universidad y la comunidad.

La entrada tiene un valor de \$3.000.- general y \$2.000.- estudiantes, la invitación es abierta a todas las personas interesadas en descubrir lo que hoy suena en nuestra región.